
足立区アンテナ工事
足立区の新築物件のアンテナ工事をしてきました。

ケーブルテレビと比較してアンテナの方が安いとの判断だったそうです。

確かに、はじめは金額が張りますが安いと思います。

 

https://www.e-kit.info/2013/01/29/%e8%b6%b3%e7%ab%8b%e5%8c%ba%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

